

Ouest-France

Publié le 06/10/2025 à 21h30

Trophées du tourisme. Voici les cinq lauréats dans les Côtes-d'Armor pour 2025

La septième édition des trophées du tourisme, organisée dans les Côtes-d'Armor, s'est déroulée ce lundi 6 octobre 2025, au palais des congrès de Saint-Brieuc. Ces prix viennent récompenser des acteurs du tourisme dans cinq catégories : entrepreneuriat et aventure humaine ; tourisme responsable ; richesses du territoire ; promotion et attractivité et prix spécial du jury.



La Cité des télécoms, à Pleumeur-Bodou, a reçu le trophée du tourisme 2025 en Côtes-d'Armor, dans la catégorie Richesse du territoire. | LA CITÉ DES TÉLÉCOMS

« Notre ADN, c'est de mettre en lumière des projets associatifs ou des entreprises qui ont un impact sur le territoire », rappelle Jérôme Lejart, président des trophées du tourisme en Côtes-d'Armor. C'est ce qui était particulièrement à l'honneur, ce lundi 6 octobre 2025, au palais des congrès de Saint-Brieuc.

Cinq lauréats ont été récompensés, sélectionnés par un jury. Celui-ci était présidé cette année par David Loquin, propriétaire du domaine du Grenier, à Yffiniac.

Tiers-lieu, camping, musée...

Les premiers récompensés sont les gérants de la Grange Vadrouille, à Plestin-les-Grèves. « Cela va nous apporter de la visibilité et de la reconnaissance de nos pairs », soulignent Martin Gestin et Eléna Fichet. Leur bar atypique se niche aux beaux jours au creux du manoir de Porspoden, en programmant des événements entre juin et septembre.

Dans la catégorie Tourisme responsable, c'est le camping du Val-de-Landrouët qui a remporté la timbale. Situé à Merdrignac depuis 1980, le site offre un cadre naturel et accueille familles, groupes, scolaires et entreprises.

Dans la section Richesse du territoire, ce n'est autre que La Cité des télécoms de Pleumeur-Bodou d'être titrée. « C'est une fierté d'avoir été choisie, estime Aude Bosquet-Barth, la directrice. On peut ainsi montrer ce qu'on fait pour notre département. »

Enfin, pour la Promotion et attractivité, c'est une autre institution locale qui a été honorée : la Vallée des Saints, à Carnoët. « Cela vient rappeler aux gens qu'il y a une vitalité en Centre-Bretagne », relève Sébastien Menguy, directeur. Un constat partagé par L'Auberge des trains mythiques de Gouarec, qui a reçu le prix coup de cœur du jury. « Nous aussi, on a de vrais trésors à partager », sourit la propriétaire des lieux, Julia Labetoule.